
2018年度 神戸女学院大学教職員組合 第四回執行委員会議事録 

 

日 時 2018年 6月 6日（水）12：35～13：15 

場 所 文学館 L-4教室 

出席者 矢野、髙地、藤田、景山（書記）、中村、佐藤（書記） 

欠席者 北川、松本 

※副委員長以下アルファベット順・敬称略 

 

＜議事＞ 

① 総会準備 

・会計について：鍵はすでに入手。書類もお金も取り出すことができるが、まだ運用には

至っていない。昨年度分については豊永さんが報告。 

 

・活動方針について：昨年度からの追加事項として、１）育児支援、２）手当ての適正化。 

 

・要求事項（案）について：１）管理職には管理能力の高い人材を配置すること、２）５

年の雇い止めの制度を廃止すること を追加。 

１）について言い過ぎでは（中村先生） 

 「昨年度の団交で、総合職／一般職の職務内容について管理職の裁量に任されるという

回答があったことを受けて、管理職の管理能力が重要になることから、この要求を入

れている」（矢野委員長）。 

 「管理職の管理能力を高める努力」という案では、これまでと同様。 

 「この文言では、問題意識が伝わらないのではないか」（髙地副委員長） 

 「上長の裁量によって仕事が決まるので、そうであれば上長の能力が重要になってくる

ことを要求している」 

 「例規集どおりにせよ」 

 「団交への回答と例規集にあるズレを説明してくださいという要求」（中村先生） 

 ＊6月 20日までに、この管理職の項目についての文言提案を矢野委員長に。 

 

２）について、雇い止めの文言は 

 「5年」は削除？ 

 ＊6月 20日までに、この項目についての文言提案を矢野委員長に。 

 

②日程調整 

●財務状況学習会 6月 12日（火）17時半～＠L-10 ※終了後，懇親会 

 ※ML連絡→参加予約〆切，懇親会場の予約 

 （中村先生：欠席、松本先生：未回答、北川さん：参加？） 

・組合員名簿が出来上がっているので、近日中にメーリングリストの作成（中村先生担当） 

・新MLの更新後、学習会・懇親会の案内（矢野委員長から） 

・懇親会場の予約 19時頃～（髙地副委員長担当） 



・事業報告書の差し替えが間に合わないかもしれないので、修正箇所について林経理部長

に事前に確認（髙地副委員長担当） 

 

●財務説明会 6月 19日（火）18:30～＠H301 

 

●常務委員会懇談会（総会後～要求書作成前） 

・７月 2日、9日、23日（いずれも月曜日）の昼休みで打診（髙地副委員長担当） 

（どの日も、朝 9時半から 2時間くらい常務委員会がある。2日、9日は 13時 20分から

部長会もあり。そのため上記 3日の昼休みが候補に。） 

・執行委員会以外でも参加希望者がいるので、一応、お声がけ。（MLおよび総会で） 

 

③レクリエーション（藤田さんより） 

・運動会は当日の運営のことも考えると難しいかも。体育館なら雨天でも決行できる。お

子さん連れ押しにすると、そうでない人が参加しにくいのでバランスを考えたものに。 

・食べものなどで参加を促す？  

・知的なゲームを行う 

・子どもが参加しやすいものとして、トスバッティングゲーム・サッカーボーリングなど

もありか。 

・おもちゃ王国への旅行などはどうだろうか？組合員の親睦を深めるためには、どういう

イベントがいいか。合同で何かを行うというのは難しいか。 

 

・総会で日程を案内する。（高地副委員長）  

・学内でのレクリエーションを考えている（矢野委員長） 

・テーブルごとに分かれたチームビルディングのゲームなどもある（中村先生） 

・子育てに特化するリスクは？子連れだけが集まってしまうのでは（藤田さん） 

・親睦が深まり子連れの方も参加しやすいものであり、なおかつ参加率をあげていきたい

（藤田さん） 

・構内での宝探しゲームなどはどうだろうか。イベント企画会社に依頼して。（中村先生） 

 

＊総会では、日程候補と、今年度はお子さん連れが参加しやすい企画を検討中という報告。 

 

④その他 

●関西外大理事会への抗議 FAXについてどうするか。 

・ストライキをしたことでクビというのはどうか？ 

・６コマが８コマという情報だけでは難しい。事実関係がわからないと私大教連に返信（矢

野委員長から） 

 

※次回執行委員会日程 

 調整さんで日程調整         

以上 


